

El Eco de Cartagena

Diario decano de la Prensa del Reino de Murcia y de la Región de Levante

Don Pedro Martínez
Martínez

Un juez prestigioso

Prometíamos ayer ocuparnos del nuevo juez de 1.ª instancia don Pedro Martínez Martínez, que acaba de posesionarse de su cargo y vamos a hacerlo, lamentando no poseer todos los datos que desearíamos a fin de trazar una completa biografía de tan digno y celoso funcionario.

El señor Martínez procede de San Felix de Llobregat, donde ha ejercido el cargo todo el tiempo que se lo ha permitido su categoría, habiendo realizado una labor tan brillante en la defensa del orden social, que ha merecido ser recompensada por el gobierno con los honores de jefe Superior de administración Civil, que le fueron regalados por suscripción pública entre el partido judicial, que en esta forma testimonia al prestigioso Juez su admiración y afecto.

Es hombre estudioso e inteligente que tiene escritas obras sobre derecho, distinguiéndose como comentarista del Código Civil y revelando su gran competencia en cuestiones jurídicas.

El pueblo de San Felix de Llobregat le tributa una cariñosa despedida como pocas veces se habla visto, acudiendo a lo estación todo el vecindario y dándose entusiasmas vivas al "Juz honorado".

Creemos que Cartagena puede estar satisfecha de la nueva autoridad judicial que le ha cabido en suerte y que nunca con mayor razón podemos decir que estamos de enhorabuena, confiando en que el señor Martínez se hará aquí de respetar y querer como en San Felix de Llobregat.

De Sociedad

Los que viajan

En el correo de hoy ha llegado presidente de Oseuna Comisario jefe de vigilantes de esta Caridad Don Alberto Muelares del Corso.

Regresó de Alicante nuestro corresponsal en el barrio de Peral Don Domingo Valdes.

De América donde ha permanecido una larga temporada nuestro joven amigo Don Julián Domenech Solano.

Procedente de Bilbao hemos saludado en este, a nuestro paisano, don Juan Vich Nadal.

Marchó al balneario de Peral con su distinguida esposa, el Director del Laboratorio Municipal, Doctor don Pedro Gal.

Ha marchado a Valencia, vacante contratado para los astilleros que está montado la Compañía Transmediterránea, el explorador de mar

y delinca de la Constructora Naval, don Pedro Rodríguez Peña.

Le felicitamos muy cordialmente y le deseamos los mayores triunfos en su profesión.

En el correo de ayer tarde, han marchado a los baños de Fortuna don Alfredo Maymó y su distinguida esposa.

Ha marchado a Barcelona, nuestro querido amigo el estudiante de medicina don Casimiro Bonmail Azorin.

Regresaron de sus posesiones del campo, nuestro amigo don Angel Martínez y nuestro distinguido colaborador don Francisco Ruiz Garrido.

Ha regresado de sus posesiones de Casablanca (San Javier) donde ha pasado la temporada de verano nuestro querido amigo el Subintendente de la Armada don Emilio Briones, acompañado de su distinguida esposa e hijo.

Ha marchado para Barcelona ha efectuado las compras de la temporada próxima de invierno nuestro amigo el comerciante de esta plaza don Eugenio Gutiérrez.

Estuvo hoy en esta procedente de San Javier el ex Ministro de Abastecimientos, Excmo señor don José Maestro Pérez.

Angel al cielo

Ha subido al cielo, la preciosa niña Antonita Libert de Santiago, hija de nuestro querido amigo el oficial de Señaleros de la Armada don Joaquín Libert, al que enviamos nuestro pésame por esta nueva desgracia.

Notas varias

Ha dado a luz con toda felicidad, una preciosa niña la distinguida señora de Isabel Pedrero, esposa de nuestro amigo don Angel Martínez Escos y Salazar.

Tanto la madre como la recién nacida se encuentran en estado satisfactorio.

Nuestro enhorabuena a los padres.

El Sindicato Agrícola del Algar ha nombrado Presidente Honorario, al Diputado a Cortes don José Maestro Zapata.

Ha sido nombrado Interventor de Marina en este Departamento, el Subintendente Don Mariano de Murcia y Sanz de Andino.

Entre los jóvenes aspirantes a ingreso en la Escuela Naval Militar, cuyas oposiciones se verificarán en primero de Octubre, figuran los siguientes cartageneros:

Don Emilio Peñáz Rodríguez, don Joaquín Fullea Carlos Roca, don Manuel Rivera Almagro, don Antonio Siles Guanche, don Antonio Guisán Carlos Roca, don Eugenio Calderón Martínez, don Juan Montenegro Roig, don Salvador y Don Emilio Rodríguez Lison, don José María de la Huerta Caudido, don Fernando Oliva Llamusi y don José García Saralegui.

Enfermo

Encontrase enferma la preciosa niña María Luisa Jorquera del Valle, hija de nuestro distinguido amigo Don Alfonso Jorquera.

Le deseamos un pronto restablecimiento.

Se encuentra mejorada de una enfermedad la distinguida señora Doña Emilia Briones Salsacilly.

Ayer le fué administrado el agua vitales a nuestro joven amigo don Ángel Escos y Salazar.

Se encuentra mejorada en su enfermedad la distinguida señorita Encarna Segura.

Se ha agravado de su enfermedad

la pequeña niña Carlita Aznar Salmorón, hija de nuestro querido amigo D. Justo.

Ha experimentado una ligera mejoría en la enfermedad que sufre, el Auxiliar general de la Armada, don José María Romero Batigieg.

Sufragios

En la iglesia de la Caridad se han dicho las Misa de la Emperatriz en sufragio del alma de la bellísima señora de antegenera Lolita Pallarés Serrano que falleció en Burgerol (Valencia).

El templo se ha visto muy concurrido de familias, amigas de la finada.

A toda su afligida familia, pero muy en particular a sus padres don José Antonio y doña Agustina reiteramos nuestro pésame más sentido.

En la iglesia de la Caridad, se han dicho esta mañana misa en sufragio del alma de la Excmo. señora doña Belén Manco, viuda de García Aldave.

A tan solemne acto han asistido gran número de familias amigas de la finada.

Reiteramos a su afligida familia nuestro más sentido pésame, pero muy en particular a sus hijos don Manuel y don José, coronel y teniente coronel del Regimiento Infantería Sevilla.

Por la moral y la raza

IV

Como comentan los de abajo lo que ven en los de arriba.

Hoy que sentimos vibrar el ruido de las detonaciones que extermina en masa a los individuos de nuestra clase en Barcelona (vease lo del Pompeya) Madrid, Valencia, etc, por la pistolas automáticas o la bomba de los idealistas del comunismo, es curioso todo aquel que se crea distinguido o solo hombre de orden, debe dar el mas grande ejemplo de su valor y su moralidad, necesarios sino para desarmar, por lo menos para no exacerbar el odio del de abajo, porque yo que en mi primer artículo os he presentado un cuadro real del mundo actual, no quiero comentaros entonces, para referiros después el comentario popular o sea el de aquellos que quedaban separados de los nuestros por una debil hermandad de madera.—¡Y podáis creer que eran sabrosos! por no llamarlos tregones.— ¡Qué poca...! (y aquí decían algo relativo a la vergüenza) ¡Como se aprietan! ¡Camará que fresco! ¡jub! ¡Cuan do los veamos unos ¡me guiso con aquellos.

...Y no digo por no entrar en un terreno escabroso que no es mi ánimo pisar siquiera.

¡Que comentaros aquella tan brutal! ¡tantos que me hicieron sentir tan viva repugnancia por los de fuera, como por los de dentro causantes de desbordar el inabundante bestial de aquellos tus os del porvenir... Y por primera vez en mi vida experimenté la terrible sensación de eso que se llama miedo— al pensar que... ¡Dios mío!... ¡No sentis miedo también! encantadora mugres.

Francisco Ruiz Garrido

Papeles viejos

No los tiren. En el "Blanco y Negro", calle Mayor, se compran todas las clases.

La falta de harinas

Se avecina un grave conflicto en esta ciudad, con motivo de la falta de harinas.

Dentro de pocos días no podrá ya elaborarse el pan económico que tanta aceptación había tenido entre las clases modestas y por dificultades de transporte tampoco habrá harinas para el aprovisionamiento del vecindario.

El Alcalde accidental señor García Góngora, sabemos que se preocupa en resolver este grave problema, habiendo pedido con urgencia al Gobierno el envío de harinas en cantidad suficiente para abastecer la población y sus barrios.

El ex Ministro don José Maestro, interesándose también por la solución del conflicto que amenaza a Cartagena a dirigido al Ministro de Fomento el siguiente telegrama.

MINISTRO FOMENTO

Madrid.

Ruego le atienda requerimiento Alcalde esta ciudad sobre urgente envío harinas para consumo esta población quedan pocas existencias y podrían originarse graves conflictos.

Le saluda con el mayor afecto.

JOSE MAESTRE

Funeraria del Carmen

La más barata de Cartagena.
Servicio permanente
Calle del Carmen núm. 43
frente a la calle de Canales

El torpedero "20,"

En la mañana de hoy se ha hecho a la mar el torpedero número 20 con objeto de realizar las pruebas oficiales de artillería.

Lo mandaba el delegado de la Constructora Naval, Don Luis Vial, yendo a bordo la Comisión inspectora compuesta del Comandante General del Arsenal Don Julio Pérez de Evora, y los Jefes de Artillería e Ingenieros.

Con estas pruebas que han obtenido un brillante resultado queda dicho torpedero en disposición de ser entregado a la Marina de Guerra, lo cual se llevará a cabo dentro de breves días.

JUNTA de Protección a la Infancia
Número premiado hoy

171

Denuncias contra el Comercio

El Vocal de la Comisión ejecutiva de la Junta local de subsistencias don Luis Salmorón, en virtud de las facultades que le fueron conferidas por dicha Junta en la sesión que celebró la misma el 28 de Agosto último, acompañado del Celador Municipal del barrio de la Concepción José Albaladejo Meseguer giró visita de inspección en la tarde del 18 del actual a los comercios del citado barrio, con el fin de comprobar el estado de pesas, peses y medidas, dando por resultado lo siguiente.

A Comerciante Alejandro Flores, establecido en la calle del General Berceles 33, le fué ocupada una pesa de 200 gramos, con una falta de los 10 gramos.

A Gilés Rodríguez agón, establecido con carnicería en la calle Mayor 36, le fué ocupada una pesa de 100 gramos, con falta de 15 gramos.

A Cipriano García Ros, establecido en coloniales en la calle de Conesa Ralanza, se comprobó en el peso destinado a la venta de pan una caída de 30 gramos.

A Manuel Martínez Barrácho, establecido en Coloniales, en la calle Mayor 36, en el peso destinado a venta del pan, se le comprobó una caída de 2 gramos.

A José Martínez Soto, establecido en comestibles en la calle Mayor 57, en el peso destinado a la venta del pan, se le comprobó una caída de 15 gramos.

A José Muñoz Palomares, establecido en coloniales, en la calle del Rosario 12, en el peso que se destinaba a la venta de pan, se le comprobó una caída de 8 gramos.

A Matías Román Lirón, establecido en coloniales en la casa número 2 de la calle de San Miguel, en el peso destinado a la venta de pan se le comprobó una caída de 27 gramos.

Al mismo comerciante en el peso básculas destinado a otros artículos, se le comprobó la caída de 7 gramos.

A Cándido Román, establecido en la calle de Escarabajal número 9 en el peso destinado a la venta de pan, se le comprobó una caída de 30 gramos.

De tales irregularidades, por estimarlas comprendidas en el caso tercero del artículo 592 del Código Penal, dió conocimiento al señor Alcalde de esta ciudad, a los fines que establece los procedimientos.

Conocemos perfectamente la responsabilidad en que han incurrido tales comerciantes; pero como tenemos entendido que algun señor ex Comisario ha garantizado a aquellos que nada les ocurrirá, esperamos conocer la resolución que diere dicha autoridad local para obrar en consecuencia.

Amalio Pérez Plaza

MÉDICO DE LA ARMADA

Especialista en partos y matriz.—Tratamiento de las enfermedades venéreas agudas

Consultado Medico general

de 12 a 1 y de 3 a 6

Casa de Marqués (Barrio del Ayuntamiento) 3.º derecha

CAM